



Paris, le 23 janvier 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Accident mortel en Ariège

Les réseaux FNSEA et Jeunes Agriculteurs expriment leur soutien et leur compassion envers les proches des victimes

Face au drame survenu cette nuit en Ariège, la FNSEA et Jeunes Agriculteurs tiennent à faire part de leur infinie tristesse et à assurer la famille et les proches des victimes du soutien profond et chaleureux de toutes les agricultrices et tous les agriculteurs des réseaux FNSEA et JA.

Les membres du réseau FNSEA et Jeunes agriculteurs, soudés dans la douleur, souhaitent également rendre hommage à l'engagement syndical de cette famille et leur attachement à la défense du collectif.

En ces moments particulièrement difficiles, nos pensées et notre soutien vont à la famille cruellement touchée par cette tragédie, ainsi qu'à l'ensemble des agricultrices et agriculteurs présents sur les lieux. Nous leur exprimons notre sincère compassion face à cette épreuve.

Les mobilisations syndicales, nombreuses en ces moments troublés, ne sauraient être des lieux de prise de risque pour les agriculteurs. Nous appelons tous nos responsables de sites d'action à la plus grande vigilance pour qu'un tel drame ne puisse pas se reproduire.

Contacts presse :

Renan Morgat – renan.morgat@reseaufnsea.fr – 06.21.16.80.84

Rémi Rossi – rossi@jeunes-agriculteurs.fr – 07.86.22.90.67